

Aufgrund des Hinweises des Stv. Funk über eine erneute Müllabagerung im Bereich des Wendehammers der Königsberger-/Danziger Straße teilt StVR Baumhoer mit, dass ein Kontakt mit den entsprechenden Hausverwaltungen in den seltensten Fällen einen Erfolg darstellt. Mehr stellt die Beauftragung des ASTO durch die Stadt für die Hausverwaltungen eine bequeme Lösung dar. Die entstandenen Kosten des ASTO würde die Hausverwaltung dann lediglich auf die Wohneinheiten umlegen. Eine Vermeidung der ungeordneten Müllabagerungen werde durch dieses Verfahren nicht erzielt.